



Estimados compañeros/as,

Desde la Asociación de Visitadores de Farmacia de Valencia, queríamos expresar nuestro mas sincero agradecimiento, por el seguimiento realizado y servicio prestado a toda la población en este momento tan critico de alarma sanitaria que estamos viviendo, arriesgando su propia salud y por ende las de sus personas allegadas.

Agradecer también la atención que nos dispensan al colectivo de delegados que están contactando con ustedes de forma excepcional, bien por vía telefónica, por whatsapp o por otros medios digitales, entendemos que no es la mejor forma, ni el mejor momento para contactarles, pero dada la situación actual, es la opción escogida por parte de los respectivos Laboratorios para seguir realizando nuestro trabajo diario, con el objetivo, de seguir atendiéndoles comercialmente para garantizarles el suministros y la entrega de todas las necesidades que puedan tener hasta que todo vuelva a la normalidad, y sobre todo, transmitirles todo el animo, energía y apoyo posibles ante esta situación, es de admirar el trabajo que realizan a diario, el riesgo al que se exponen, la dedicación profesional y sobre todo la actitud que transmiten cada uno ustedes.

Gracias por estar ahí, por cuidarnos, por atendernos y por demostrar que cada día podemos ser mas humanos y mas solidarios.

Atentamente:

PRESIDENTE

ISMAEL CASTAÑ ALVAREZ

VICEPRESIDENTE

EMILIO CASTELLAR ADRIÁN

JUNTA DIRECTIVA:

PRESIDENTE ISMAEL CASTAÑ	VICEPRESIDENTE EMILIO CASTELLAR	TESORERO BENITO BELLIDO	SECRETARIO JAVIER DORIANO
VOCAL 1 JOSE L. LIVEROS	VOCAL 2 DOMINGO CHAVES	VOCAL 3 EDUARDO ASE	VOCAL 4 ESTEBAN POLO